

Der Fuchs der hat uns Ganz bestohlen!



Im Nachhinein wichtigsten Wochenende der Saison besiegelten die Leutzscher Füchse unseren Abstieg!

Am Samstag stand unser nun definitiv vorletztes Spiel gegen den Lttv Leutzscher Füchse Leipzig an. Ich will nicht viel um den heißen Brei schreiben-Sie haben uns zerstört. Fünf Stunden folterten die Leipziger uns Bautzener, um sich dann kaltblütig die 2 Punkte zu ergaunern. Das bittere Endergebnis lautete 7:9 aus unserer Sicht, wobei wir 7 von 9 Spielen im fünften Satz verloren. Selbst Robert in Riesen-Form und der überragende Alfonso konnten uns nicht zu einem mehr als verdienten Punkt führen. Anscheinend nicht genug folgte dann unserer Genickbruch am Tag darauf, an dem selbige Füchse gegen unseren direkten Abstiegs konkurrenten Dresden Mitte spielten. Es kam wie es kommen musste. Dresden gewann 9:6 und hat nun uneinholbare 3 Punkte Vorsprung vor uns. Somit kommt es am letzten Spieltag, dem 12.04.2014 nun doch zu keinem Abstiegsfinale.

Für Schaulustige ist es aber die große und letzte Gelegenheit unseren langjährigen Freund und Mannschafts-bzw.Vereinskollegen Paul Müller zu bewundern! Er hielt uns jetzt 5 Jahre die Treue, obwohl er bereits schon beeindruckende Angebote von seiner jetzigen Heimatstadt Berlin bekam. Wir wünschen dem " Verwürgten Linkser" eine tolle Zukunft und dass er allen zeigt wie man in Bautzen Tischtennis spielt! Mülle wir werden dich vermissen und wo es dich auch hintreibt deine Erfolge werden immer eine Brut Bautzens bleiben über die wir selbstverständlich groß berichten, wenn du dann endlich mal was Großes abstaubst!

Alfonso Olave der wohl die Hoffnungen der Bautzener zu 100% übertraf wird wohl auch die Bautzener TT-Crew verlassen. Seine Karriere steht natürlich voll im Vordergrund und wer zu den Besten 6 Spielern der mitteldeutschen Oberliga gehört hat nun wahrlich nichts in der Sachsenliga zu suchen. Wir wünschen ihm natürlich auch nur das Beste auf seinem weiteren sportlichen Weg, naja und vielleicht hat in Bautzen mal einer gespielt der irgendwann zu den Besten 200 der Welt gehört. Das ist nämlich Alfonsos großes Ziel und Bautzen war hoffentlich ein wichtiger Teil auf diesem Weg dahin.

Wir freuen uns nun alle noch einmal Muelles und Alfonsos großes Können zu bestaunen und das wird am **12.04.2014 um 18 Uhr** in der Gesundbrunnehallenochmal zelebriert!

MSV 04-wieder kommen wir!